

Roos Treppenbau AG in neuen Händen

Thomas Bucheli übernimmt von Firmengründer Walter Roos

Die Firma Roos Treppenbau AG in Buttisholz ist seit 1. Januar dieses Jahres in neuen Händen. Firmengründer und -Inhaber Walter Roos und seine Frau Jolanda übergaben am 27. Januar den Betrieb mit neun Angestellten rückwirkend auf Anfang 2022 an den langjährigen Mitarbeiter Thomas Bucheli und dessen Frau Svenja.

pd. Nach dem Verkauf seiner Firma Roos Holzbau AG per Anfang Juli 2021 an Reto Steinmann und dessen Frau Astrid, geht nun also auch das zweite Firmen-Standbein in neue Hände über. «Es war klar, dass wir nach der Abteilung Holzbau auch den Bereich Treppenbau in neue, jüngere Hände übergeben wollen», sagt der heute 55-jährige Walter Roos. «Es war und ist einfach genau der richtige Zeitpunkt für uns.» Bereits mit 40 Jahren habe er sich erste Gedanken gemacht, wie es mit seinen Unternehmungen, aber auch mit seinem Job als Inhaber weitergehen soll.

1989 gründete er die Einzelfirma Walter Roos Holzbau und Treppenbau. Zuerst als Einmannbetrieb in einem Raum des elterlichen Landwirtschaftsbetriebes. 1998 erfolgte der Bau der ersten Werkhalle, zwei Jahre später folgte bereits die zweite Halle. 2006 entstanden aus der Einzelfirma zwei eigenständige Firmen. In den folgenden Jahren wurden weitere Werkhallen gebaut. Mittlerweile wird in vier modern eingerichteten, geräumigen Hallen mit viel Leidenschaft, grossem Engagement und Liebe zum Rohstoff Holz gearbeitet.



Jahrzehntelange Erfahrung

«Ich will mit meinem motivierten, neunköpfigen Team auch in Zukunft unserer bewährten Firmenphilosophie treu bleiben», sagt der neue Inhaber Thomas Bucheli, der vor 21 Jahren als gelernter Zimmermann zur Firma Roos Holz - und Treppenbau wechselte. Die Philosophie fusst auf jahrzehntelanger Erfahrung, einem grossen Know-how und höchster Qualität. «Das macht unser Unternehmen zu einem allseits geschätzten Ansprechpartner rund um das vielfältige Thema von modernen Treppen, Treppenkonstruktionen und individuelle, auf spezielle Bedürfnisse und Wünsche ausgerichtete Treppenlösungen», so Thomas Bucheli. «Die Kombination von Holz, Metall und Glas ergibt unzählige, spannende Möglichkeiten eine Treppe zu realisieren.»

Man spürt bei Thomas Bucheli die Liebe zum Beruf, zum Holz und zur Firma Roos Treppenbau AG, welche er nun als Inhaber in die Zukunft führen wird. «Meine Frau trägt meine Entscheidung mit. Dafür bin ich ihr sehr dankbar.» Thomas Bucheli ist bereit, die neue Verantwortung zu übernehmen. Er kennt das Unternehmen, er kennt seine Mitarbeiter, weiss, dass sie mitziehen. «Das gibt mir zusätzlichen Mumm und Schub für meine neue Aufgabe».

«Bin da, wenn es mich braucht»

Walter Roos selber bleibt seinen Unternehmungen weiterhin verbunden. Er laufe nicht einfach weg, sondern stehe als sogenannt freier Mitarbeiter zur Verfügung, wenn es ihn irgendwo brauche. «Es geht mit dem neuen Inhaber in eine gute Zukunft. Darauf freue ich mich genauso wie auf hoffentlich mehr Zeit für meine Familie. Ich werde weiterhin arbeiten. Einfach mit leicht gedrosseltem Tempo und dafür mit mehr Freiheiten», sagt Walter Roos.



Thomas Bucheli

Thomas Bucheli wurde 1977 geboren und wuchs in Buttisholz auf. Er wohnt mit seiner Familie in Willisau, ist seit 2015 verheiratet mit Svenja Wey. Zusammen sind sie Eltern einer fünfjährigen Tochter.

Thomas Bucheli absolvierte 1993 bis 1996 eine Lehre als Zimmermann. 2000 trat er der Firma Roos Holzbau AG in Buttisholz ein und fungierte bis 2008 als Gruppenführer.

2008 erfolgte dann der Wechsel zur Roos Treppenbau AG, wo er für Arbeitsvorbereitung und CNC-Bearbeitung zuständig war. Ab 2000 erfolgten auch verschiedene Weiterbildungen für CAD-Planung und CNC-Programmierung. 2019 bis 2021 machte Thomas Bucheli eine Weiterbildung zum Technischen Kaufmann, welche er mit dem Eidg. Fachausweis abschloss.

Leistungssport war während 25 Jahren eine weitere grosse Leidenschaft von Thomas Bucheli. Er war zuerst als Athlet und später auch als Trainer im Ringen international unterwegs.

Text: Renato Cavoli

Kontakt:

Thomas Bucheli (bucheli@roos-treppenbau.ch), Telefon 041 929 65 12